
 
 

     
      
     
    

 
  

 

 

 

 

 
     

  
   

 
      

   
  
  

 
         

   
  

 

              
   

 
  

 

  
        

      

    

       
  

 

    

 

 

 

SIMONE GHIRIBELLI 

oNato il 19/02/1993 a San Miniato (PI) 
oResidenza: Comune di San Miniato (PI) 
oDomicilio: Comune di Sesto Fiorentino (FI) 
oIndirizzo mail: simoneghiribelli1993@hotmail.it 

oIscrizione albo professionale OPI di Firenze-Pistoia 

Istruzione e Formazione 
o Dal 2022 in Corso 

o Febbraio 2021 

o Dal 2013 al 2017 

o Dal 2007 al 2012 

Esperienza lavorative 
30 Dicembre 2020 – In corso 

16 Settembre 2019 –27 Dicembre 2020 

17 Luglio 2019 –27 Dicembre 2020 

1° giugno 2018 – 30 Settembre 2018 

20 Febbraio 2018 – 1° giugno 2018 

Corso di laurea Magistrale in Scienze infermieristiche 
ed ostetriche (LM/SNT1) presso: 

▪ Università Vita-Salute San Raffaele (MI) 

Master di I Livello in “Management per le funzioni di 
coordinamento nell'area delle professioni sanitarie” presso: 

▪ Università Telematica di Pegaso 
▪ Votazione: 30/30 

Laurea Triennale in Infermieristica (L/SNT1) presso: 
▪ Università degli studi di Firenze 
▪ Votazione 100/110 

Liceo Scientifico Statale “G. Marconi” - San Miniato (PI) 
▪ Diploma di Maturità - Corso P.N.I (Piano Nazionale 

Informatica) 
▪ Votazione 72/100 

AOU-Careggi – Con qualifica di Infermiere Cat. D 

Ambulatori rete PAS (Fondazione Pubbliche Assistenza) 

Synlab Med SRL - Infermiere libero professionista 

AOU- Careggi - Con qualifica di Infermiere Cat. D 
(Interinale) 

Azienda Ospedaliero Universitaria Careggi – Terapia 
Intensiva del trauma e dell’emergenza con Servizio Civile 
Regionale 



 

  
    

  
  

   
   

  

    
      

  

 

Esperienza politiche 
Durante gli anni universitari sono stato iscritto ad un sindacato studentesco, UDU, presente all’interno degli 
organi centrali dell’ateneo di Firenze; dapprima sono stato referente per tutta l’area biomedica dopo di che 
sono stato nominato Responsabile Organizzativo di tutta l’area Fiorentina. 

Nel corso di questa esperienza ho avuto la possibilità di far parte di tavoli di lavoro con i presidenti dei corsi 
di studi al fine di garantire ed ampliare i diritti della popolazione studentesca. Ho avuto l’occasione di far 
parte di tavoli di lavoro anche con alcuni membri della giunta regionale. 

Nel 2019 mi sono affacciato per la prima volta all’elezioni candidandomi al consiglio del quartiere Q5 di 
Firenze, esperienza che mi ha permesso di crescere come persona e di comprendere meglio la dinamica e il 
meccanismo che si cela dietro alle elezioni comunali. 


